

cora 16 m (7)

SANTIAGO, OCTUBRE 23 de 1987

SEÑOR RICARDO RIVADENEIRA MONREAL  
PRESIDENTE PARTIDO RENOVACION NACIONAL  
PRESENTE.

Señor Presidente:

En conformidad a lo solicitado por Ud. en el día de ayer, me es grato hacerle llegar la información que le comentara telefónicamente; al respecto, puedo comunicarle lo siguiente:

1. SITUACION PARTIDO NACIONAL.

1.1. La Declaración Pública de los miembros de la Comisión Política y del Tribunal Supremo de la J.N., Señores Italo Moreno Muñoz y Andrés Echeverría Campo, mediante la cual renuncian ~~assus~~ sus cargos y al P.N. y expresan su deseo de ingresar a Renovación Nacional, saldrá publicada mañana sábado 24. Para tal efecto le hice entrega a la Srta. Carolina Andrade de dicho documento, por sugerencia de Andrés Allamand, el cual, al parecer, tendrá la cobertura periodística adecuada al impacto que producirá dentro del P.N. y en la opinión pública. Debo agregar que dichas personas son de la más alta confianza y estoy cierto que constituirán un valioso aporte al Partido. En este sentido, me permito sugerirle, Señor Presidente, que dichas personas fueran recibidas oficialmente por la Directiva de la Juventud e idealmente contara con su presencia o de algún dirigente adulto que Ud. tuviera bien a designar.

1.2. P.N. EN LINARES.

Como le informara telefónicamente, mi cuñado D. Antonio Segú A., Alcalde de Linares, me ha confirmado que se está pagando, en una primera fase, \$ 400 por la inscripción como adherente, para entregarles posteriormente una suma mayor cuando hayan hechos sus trámites de nueva cédula de identidad e inscripción electoral. Los fondos, al parecer, provienen del Obispo Camus.

En opinión de Andrés Allamand, sería conveniente analizar las ventajas de poder probar tal cohecho, cosa que podría hacer yo junto a Rolando Rentería y/o mi cuñado, enviando a algunas personas a fin de obtener elementos probatorios.

2. UNIVERSIDAD DE CHILE.

Tal como le informara en la mañana de ayer, fue confirmado en la prensa vespertina y en la de hoy, la remesa de dólares de universidades norteamericanas y Fundaciones, vía Embajada de U.S.A., a fin de apoyar económicamente a los académicos exonerados y al paro de actividades docentes. La información me la proporcionó en la mañana de ayer el Dr. René Orozco, Miembro de la

12

Junta Directiva de la Universidad, amigo mío y hombre de probada posición de derecha.

2.2. Respecto del Señor JOSE PEREZ FUENTES, funcionario administrativo de la Facultad de Filosofía, miembro del Partido quien está realizando una acción de captación de adherentes en la Universidad y que fuerá exonerado sin razón alguna, le ruego que hiciera saber de esta injusta situación al Sr. Eguiguren con quien desconozco modo de comunicarme con él.

3. DEPARTAMENTO DE OPINION PUBLICA Y PROPAGANDA.

Soy de opinión que un Partido como el nuestro no puede carecer de un Departamento de Opinión Pública y Propaganda. Al respecto, debo poner en su conocimiento que soy experto en opinión pública y propaganda y Profesor Titular de la Cátedra de Survey o Encuesta en la Carrera de Sociología y antes en la de Periodismo, además de mi experiencia profesional. Al respecto, me llamó el Sr. Novoa quien manifestó gran interés por contar con información propia sobre las necesidades, aspiraciones y tendencias de la opinión pública, científicamente obtenida en base a encuestas, como también la necesidad de proyectar una imagen apoyada en la realidad social, congruente con nuestros principios y con lo que la población espera. Hemos acordado con el Sr. Novoa enviarle el Proyecto en cuestión la próxima semana. Desde ya puede contar con mi activa participación si la Directiva de su digna conducción decidiera en favor de esta idea, a la cual Andrés Allamand le asignara gran importancia.

4. REGISTRO CIVIL Y CEDULAS DE IDENTIDAD.

A pesar de haberlo llamado durante todo el día de ayer, no me fue posible hablar con D. Gonzalo García, a fin de informarle que el Director del Registro Civil, D. Enrique Tornero Figueroa es pariente mío, además de asesorarlo en materia de capacitación. En concreto, Enrique Tornero me ha expresado que él está dispuesto a enviar equipos volantes de funcionarios en cualquier región del país donde se haya reunido un grupo de 30 ó más personas (futuros adherentes) a fin de registrar sus datos para agilizar la entrega de la nueva cédula. Otros detalles más reservados se los podría comunicar personalmente.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

IGNACIO UNDURRAGA CHACON